

Fecha 30.06.2014	Sección Nacional	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

● **ÍNMUJERES**

Investigación de calidad contribuye a sustentar políticas públicas hacia la igualdad de género

Por séptima ocasión el Instituto Nacional de las Mujeres organiza el Concurso de Tesis en Género Sor Juana Inés de la Cruz, que busca promover y reconocer la investigación en temas de género entre la comunidad estudiantil y académica.

La difusión del Concurso mediante carteles, correos electrónicos y redes sociales fue un éxito. Al cierre de la convocatoria, se registraron 154 participantes, de los cuales 59 son tesis de licenciatura, 65 de maestría y 30 de doctorado, lo que muestra el interés que hay en investigar sobre la problemática que afecta la vida de las mujeres.

Las tesis ganadoras recibirán reconocimiento y estímulo económico, y formarán parte del Centro de Documentación del Inmujeres como premio al interés en la investigación de calidad, que coadyuvará a que exista mejor evidencia para sustentar las políticas públicas encaminadas a lograr la igualdad de género. Las áreas de estudio son diversas. Se pueden encontrar temas como antropología, ciencia política, comunicación, ciencias de la salud y psicología, entre otras.

